

Le Pape accepte d'être un facilitateur du dialogue entre l'opposition et le gouvernement au Venezuela



Le Vatican, 15 septembre, (RHC).- Le Pape François entend accepter d'agir comme facilitateur du dialogue entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition une fois que les parties inviteront le Saint Siège et qu'elles décideront d'entamer formellement les négociations.

L'annonce a été faite par le Secrétaire d'État du Vatican, Pietro Parolin, à travers une lettre dans laquelle il remercie l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, les ex présidents José Luis Rodríguez Zapatero, d'Espagne; Martín Torrijos, du Panama et Leonel Fernández, de la République Dominicaine, de la haute reconnaissance exprimée envers l'Église catholique.

La lettre souligne que le pape fait des vœux pour que le peuple vénézuélien puisse reprendre le plus vite possible le débat civil dans une ambiance de confiance mutuelle. La lettre souligne qu'il faut mettre un terme à l'hostilité politique et aux rivalités dans ce pays.



Radio Habana Cuba